

NOTAS DE COYUNTURAⁱ

por Osvaldo Kacef

Informe de coyuntura N°55

La tasa de inflación continúa desacelerándose pero se mantiene en niveles muy elevados

El índice de precios al consumidor de junio aumentó 3,2%, tasa levemente inferior a la del mes pasado pero todavía muy elevada. El incremento del IPC en los últimos 12 meses alcanzó a 50,2% y en el último trimestre fue 51,5% en términos anualizados. Desde una perspectiva regional las tasas más elevadas se registraron en Cuyo (3,5%) y en la región patagónica (3,4%). En la región noroeste la variación del IPC fue 3,3%, en la región pampeana 3,2%, en el Gran Buenos Aires 3,1% y en la región noreste y en la región noroeste 2,9%.

Los rubros que registraron los mayores aumentos fueron “Comunicación” (7,0%), sector en el que fueron autorizados incrementos de precios cuyo impacto se reflejará también en el índice del mes próximo y “Bebidas alcohólicas y tabaco” (5,5%). Tanto los precios estacionales (0,5%), como los precios regulados (3,2%) crecieron menos que el mes pasado. En cambio, la inflación núcleo, que alcanzó a 3,6%, resultó más alta que la del mes de mayo.



Cabe esperar que, en la medida en que retorne la calma al mercado de cambios y se moderen los incrementos de precios regulados, la tasa de inflación continúe descendiendo. Esta desaceleración, sin embargo, continuará siendo lenta, dada la persistencia de factores inerciales que la mantienen en niveles elevados. Bajo estos supuestos se proyecta una inflación anual en torno al 45%.

ⁱ 15/07/21.